

SAUVEGARDE DU PATRIMOINE



Saint Bonnet des Quarts

L'Association pour la Sauvegarde du Patrimoine a relancé des activités afin de rassembler les gens et de les sensibiliser à la préservation de notre patrimoine matériel, naturel et culturel. Nous avons imaginé un nouveau logo qui conserve l'image de l'église car elle est à l'origine de la création de notre association et elle reste le symbole le plus emblématique de notre patrimoine encore existant. Nous avons également fait fabriquer un « kakemono » afin de présenter brièvement notre association lors de nos manifestations.



Comme en 2023, nous avons participé au Crocoule Express en tenue de gaulois et de romains au sommet de Montmeugne.

<https://crocoule.org/crocoule-expressmontsdelamadeleine2023/>

Certains d'entre vous nous ont rejoints en février à l'occasion de notre délicieuse choucroute ; un bon moment de convivialité.



Au mois de juin, nous avons eu le plaisir d'organiser un après-midi d'échanges autour des passions de certains : musique, peinture, objets du passé, voitures anciennes, voilier, encadrements, géobiologie, restauration de fauteuils, généalogie, do-in, shiatsu, qi-gong, entomologie, hydrosémiophilie, légos, bandes dessinées d'enfants,

Nous espérons vous voir encore plus nombreux lors des prochaines éditions avec de nouvelles passions à partager.



Comme l'année passée, nous avons lancé une invitation pour une journée de balade sur le chemin du patrimoine pour partager les atouts de notre commune. Le patrimoine du passé, malheureusement souvent disparu et la nature toujours présente et aussi belle, méritent de rester dans nos mémoires et sont des privilèges que nous devons préserver et partager.



Dernièrement, au mois d'octobre, nous avons à nouveau organisé notre loto après quatre ans d'absence. Les nombreux lots distribués ont comblé chacun ou presque...

Nous tenons à remercier tous ceux qui ont permis la concrétisation et la réussite de ces activités. Aussi nous espérons vous voir encore plus nombreux dans celles que nous proposerons en 2025.

Bonne année à tous !

